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20 KGwww.schippers.eu

EN: CA:

Nettoyant hygiénique 
à base d’acide 
peracétique. 

Uniquement pour un 
usage professionnel.

Hygienic cleaning 
agent based on 
peracetic acid.  

For professional  
use only.

2509803

Lot Nr / Prod date / EXP: 
see packaging, voir emballage 

CP0012670
UN 3098
UN 3098OXIDIZING LIQUID, CORROSIVE, N.O.S. (Acetic acid Peracetic 
acid), 5.1 (8), II, (E), ENVIRONMENTALLY HAZARDOUS



Storage and handling:
Store in tightly closed original container in a cool place, below 25 °C and out of direct sunlight.
Store away from foodstuffs and animal feedstuffs.

Use biocides safely. Always read the label and product information before use. 

PRECAUTIONARY STATEMENTS: DANGER. Corrosive to the respiratory tract. Causes severe 
skin burns and eye damage. May cause respiratory irritation. Do not breathe dust/fume/gas/mist/
vapours/spray. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. Toxic to 
aquatic life with long lasting effects. 
 
PHYSICAL AND CHEMICAL HAZARDS: May intensify fire; oxidiser. May be corrosive to 
metals. Keep away from heat/sparks/open flames/hot surfaces. No smoking. Take any precaution 
to avoid mixing with combustibles.
 
FIRST AID:  IF BREATHED IN, move person to fresh air. IF ON SKIN (or hair): Remove/Take off 
immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water/shower. IF IN EYES: Rinse cautiously 
with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. 
Immediately call a POISON CENTER or doctor/physician.

DIN 02473739

Stockage et manutention
Conserver dans l’emballage d’origine fermé dans un endroit frais, à une température inférieure 
à 25 °C, à l’abri de la lumière directe du soleil. Garder à l’écart des denrées alimentaires et des 
aliments pour animaux. 

Utiliser les biocides avec précaution. Toujours lire l’étiquette et l’information sur le 
produit avant de l útiliser. 

MENTIONS DE PRECAUTION: DANGER. Corrosif pour les voies respiratoires. Provoque des brûlures de 
la peau et des lésions oculaires graves. Peut irriter les voies respiratoires. Ne pas respirer les poussières / fumées / 
gaz / brouillards / vapeurs / aérosols. Porter des gants de protection/des vêtement de protection/un équipment de 
protection des yeux / du visage. Toxique pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme.

DANGERS PHYSIQUES ET CHIMIQUES: Peut aggraver un incendie; comburant. Peut être corrosifs pour 
les métaux. Tenir à l’écart de la chaleur / des étincelles / des flammes nues / des surfaces chaudes. Ne pas fumer. 
Prendre toutes précautions pour éviter de mélanger avec des matières combustibles.

PREMIER SECOURS: EN CAS D’INHALATION, amener la personne à l’air libre. EN CAS DE CONTACT AVEC 
LA PEAU (our les cheveux): enlever immédiatement les vêtements contaminés. Rincer la peau à l’eau / se doucher. EN 
CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: rincer avec précaution à l’eau pendant plusiers minutes. Enlever les lentilles de 
contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un 
CENTRE ANTIPOISON ou un médicin.  

Nature of the preparation: Water-miscible concentrate

Active ingredients:	 Content:
Hydrogen peroxide:	  7.8 % w/w
Peracetic acid: 	 2.4 % w/w

Disinfectant: bactericide, yeasticide, virucide
For use in barns, animal housing settings, such as on farms , in poultry plants, veterinary clinics, 
and kennels.

Instructions: For use on hard non-porous surfaces such as floors, walls, countertops.

Bacteria and yeasts
Dose: 0.55% dilution (55 ml product, add water up to 10 Liter)
Minimum soaking time: 5 minutes

Viruses
Dose: 3.2% dilution (320 ml product, add water up to 10 Liter)
Minimum soaking time: 30 minutes

First thoroughly clean all surfaces with an appropriate detergent and rinse before disinfection. Use 
enough liquid allowing the surface to remain wet during for 5 or 30 minutes.

Remove all animals/poultry and their feeding and watering equipment from premises prior to 
disinfection. Following disinfection do not house animals/poultry until areas have been ventilated. 
All surfaces and/or objects that will contact feed or drinking water should be rinsed with potable 
water before reuse.

For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer of the appro-
priate municipal, provincial/territorial agency or product stewardship organization. Dispose of the 
empty container in accordance with municipal/provincial/territorial requirements.

Read the label before using. Keep out of reach of children.

Type de préparation :
Concentré à diluer avec de l’eau

Substances actives :		  Contenu :
Peroxyde d’hydrogène : 		  7,8% w/w
Acide peracétique : 		  2,4% w/w

Désinfectant : bactéricide, levuricide, virucide
Destiné à être utilisé dans les étables et les installations d’élevage, p. ex. à la 
ferme, dans les batteries de volaille, les cliniques vétérinaires et les chenils.

Directives : À appliquer sur les surfaces dures non poreuses comme 
les planchers, les murs, les comptoirs. 

Bactéries et levures
Dosage : 0,55% (pour 55 ml de produit, ajouter jusqu’à 10 
litres d’eau) 
Durée minimale d’application : 5 minutes

Virus
Dosage : 3,2% (pour 320 ml de produit, ajouter jusqu’à 10 litres d’eau) 
Durée minimale d’application : 30 minutes

Nettoyer d’abord toutes les surfaces avec un détergent approprié et rincer avant 
la désinfection. Utiliser suffisamment de liquide pour que les surfaces restent humi- des 
pendant 5 ou 30 minutes

Évacuer tous les animaux et les volailles ainsi que le matériel d’alimentation et  
d’abreuvement avant la désinfection. Après la désinfection, bien aérer les locaux avant d’y 
réintroduire les animaux/volailles. Toutes les surfaces et les objets qui seront au contact de l’eau 
d’abreuvement et des aliments doivent être rincés à l’eau potable avant d’être réutilisés.

Pour plus d’information sur l’élimination des produits non utilisés, communiquer avec le fabricant 
ou avec l ‘organisme de compétence municipale, provinciale ou territoriale, ou encore avec une 
organisation prenant en charge l’élimination de ce type de produit. Éliminer les contenants vide 
conformément aux règles municipales, provinciales ou territoriales. 

Lire l’étiquette avant d’utiliser le produit. Garder hors de portée des enfants.
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Imported by / Importes par:

Schippers Canada Ltd
120-27211 Highway 12
Lacombe County
Alberta T4L 0E3
Canada
Phone: 1-866-995-7771

Manufactured by / Fabriqué par:

Schippers Europe BV 
Rond Deel 12
5531 AH BLADEL
The Netherlands

CP0012680

Lot Nr / Prod date / EXP: 
see packaging, voir emballage 

UN 3098OXIDIZING LIQUID, CORROSIVE, N.O.S. (Acetic acid Peracetic 
acid), 5.1 (8), II, (E), ENVIRONMENTALLY HAZARDOUS


